

PB.L-01-488-4 Kapitel 1: Lebensgrundlagen schützen

Antragsteller*in: Rolf Wietzer (KV Berlin-Mitte)

Änderungsantrag zu PB.L-01

Von Zeile 487 bis 489 einfügen:

Schiene ertüchtigen und dafür sorgen, dass Industrie und Gewerbe wieder ans Bahnnetz angeschlossen werden. Bindeglied zwischen dem stadtnahen Güterverteilungszentrum und der Cityhub vor der Letzten Meile ist nach Möglichkeit die Güter-Straßenbahn oder Cargotram, die standardisierte Container anliefert, um den Umschlag auf Lastenräder oder größere E-Fahrzeuge an den Hubs schnell und energieeffizient zu gestalten. Der Gütertransport auf der letzten Meile wird konzessioniert erfolgen: Nur jeweils ein Logistiker bekommt von der Kommune einen Vertrag, mit der Auflage, die Waren unter ökologischen Maßstäben energieeffizient und CO2 neutral zur Empfänger*in zu transportieren. Optimaler Weise bedient nur ein klimaneutral angetriebenes Fahrzeug – bevorzugt ein Lastenfahrzeug - täglich das jeweilige Ziel. In der Schifffahrt heißt es: weg vom Schweröl und stattdessen den Einsatz alternativer Kraftstoffe und Antriebe forcieren. Den ausufernden Lkw-Verkehr wollen

Begründung

Der Wirtschaftsverkehr, besonders die Paketlogistik, ist die am stärksten wachsende Verkehrsart, die bisher überwiegend von schmutzigen Diesel-LKW betrieben wird. "Stahl auf Stahl", die Cargotram ist etwa fünf Mal energieeffizienter als ein LKW. Mit der Konzessionierung der "Letzten Meile" verhindern wir, dass eine Vielzahl von Lieferdiensten die gleichen Strecken fährt.

weitere Antragsteller*innen

Detlef Müller (KV Berlin-Mitte); Thuy Chinh Duong (KV Berlin-Mitte); Matthias Dittmer (KV Berlin-Kreisfrei); Manfred Dippmann (KV Cottbus); Stefan Brandes (KV Oder-Spree); Jacob Zellmer (Berlin-Treptow/Köpenick KV); Manuel Rivera (KV Berlin-Mitte); Anne Kathrina Gruber (KV Berlin-Mitte); Kurt Hildebrand (KV Berlin-Mitte); Oda Hassepaß (KV Berlin-Pankow); Erich Minderlein (KV Ortenau); Kerstin Crocoll (KV Berlin-Pankow); Philipp Häusele (KV Augsburg-Stadt); Michael Klein (KV Cham); Christine Baur (KV Berlin-Mitte); Mariann Heymann (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Susanne Menge (KV Oldenburg-Stadt); Sascha Heußen (KV Köln); Ulrike Wachotsch (KV Dessau-Rosslau); Niklas Dehne (KV Würzburg-Stadt); Deniz Ertin (KV Köln); Daniel Jochum (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Ralf Bohr (KV Bremen-Ost); Ralph Müller (KV Konstanz); Rudi Seibt (KV Bad Tölz-Wolfratshausen); Jan Geldsetzer (KV Weilheim-Schongau); Sven Gebhardt (KV Flensburg); Peter Kaufmann (KV Berlin-Reinickendorf)